



7月12日に改選後、2回目となる市民病院建設調査特別委員会が開催され、執行部より建設候補地や今後のスケジュールについて、説明がありました。

9月14日の本会議では、22年度のあま市病院事業会計の決算審議がされ、厚生委員会にも付託。賛成多数で最終日に認定しました。

ここでは、いくつかの質疑を取り上げ、内容を要約してお伝えします。

**救急車両や一般利用者の交通の便  
県道給父・西枇杷島線を最大限活用**

## 市民病院建設調査特別委員会にて

初

次

めに建設候補地の説明がありまし  
ジユールの説明がありまし



市民病院会計窓口の土地として確保できるのが主な選定理由です。現時点は事前調整であり、今後、地権者への説明会や県の開発許可などを調整を行った上で、正式に認められます。「地主への理解の状況はどうですか」との間に執行部から「地権者の理解が得られるよう進めていきたい」とのことでした。

次に、今後のスケジュールの説明がありまし

は、甚目寺庁舎の東側で、甚目寺総合福祉会館の西隣りです。救急車両や一般利用者のアクセス（交通の便）として、県道給

父・西枇杷島線を最大限に活用でき、新病院の規模に必要な敷地面積（約1万6000m<sup>2</sup>）を一団

当初構想案では、26年度開院の計画でしたが、用地関連手続きなどにより、27年度開院を目指し

「液状化の問題で病院機能が喪失する心配がある。地盤の調査など、液状化に耐え得る病院を」との間に「60億円の経費には、免震の部分や、地盤の強化も入っている。また、建てようとしている隣には、総合福祉会館があり、そちらと連携を組むこともできるので

は」との回答でした。

今後は、県への開発許可などをスケジュールに沿つて、特別委員会としては、建設候補地、スケ

ジュールの報告を受けた形で、委員会を開会しました。

ジユールの報告を受けた形で、委員会を開会しました。

問 今回の当期未処理欠損金として、1億8000万円ほどあります。これまでの累積の赤字と負担金などを考えると、



問 剱谷市は、民間委託をしました。当市は財源ともなる大企業もないわけですが、市民負担ばかりで運営ができない状況になってしまいます。

問 今回の当期未処理欠損金として、1億8000万円ほどあります。これまでの累積の赤字と負担金などを考えると、

問 剱谷市は、民間委託をしました。当市は財源ともなる大企業もないわけですが、市民負担ばかりで運営ができない状況になってしまいます。

問 今回の当期未処理欠損金として、1億8000万円ほどあります。これまでの累積の赤字と負担金などを考えると、毎回毎回累積が広がっていきます。このまま病院を建築されるのは、いかがなものですか。

問 今回の当期未処理欠損金として、1億8000万円ほどあります。これまでの累積の赤字と負担金などを考えると、毎回毎回累積が広がっていきます。このまま病院を建築されるのは、いかがなものですか。

問 今回の当期未処理欠損金として、1億8000万円ほどあります。これまでの累積の赤字と負担金などを考えると、毎回毎回累積が広がっていきます。このまま病院を建築されるのは、いかがなものですか。

問 今回の当期未処理欠損金として、1億8000万円ほどあります。これまでの累積の赤字と負担金などを考えると、毎回毎回累積が広がっていきます。このまま病院を建築されるのは、いかがなものですか。

問 今回の当期未処理欠損金として、1億8000万円ほどあります。これまでの累積の赤字と負担金などを考えると、毎回毎回累積が広がっていきます。このまま病院を建築されるのは、いかがなものですか。

問 今回の当期未処理欠損金として、1億8000万円ほどあります。これまでの累積の赤字と負担金などを考えると、毎回毎回累積が広がっていきます。このまま病院を建築されるのは、いかがの

診察待ちの人々

こす不良債務を発生させないことが、重要だと考

えていました。